



LA GESTIÓN DE LA COVID 19

POR EL EQUIPO DIRECTIVO

¿Qué medidas tomasteis para poder venir al colegio de forma segura debido a la covid-19?

El equipo directivo, elaboramos el plan de inicio de curso, este plan afecta tanto al centro, programa de madrugadores, servicio de transporte y comedor escolares. Criterios para el agrupamiento de los alumnos teniendo en cuenta la organización de grupos estables como no estables de convivencia y la actuación ante un caso covid. Este protocolo ha estado sujeto a diferentes modificaciones a lo largo del curso en función de las orientaciones que nos llegaban de la junta de castilla y león.

¿Cómo organizáis para que los niñ@s sigan trabajando en casa?

Al principio del curso elaboramos un plan de contingencia y digitalización donde establecimos tres escenarios diferentes: confinamiento de aula, confinamiento de un maestro y confinamiento de algún alumno/a. Para organizar toda la actividad lectiva utilizamos el drive de educacyl, donde todo el profesorado participa en la elaboración de las actividades que los alumnos/as tendrán que realizar en sus domicilios en caso de confinamiento.

¿Cómo actuáis cuando hay algún confinamiento en el cole?

Cuando a nosotros no avisan los papas si es contacto positivo o si es contacto estrecho, cuando hay algún positivo, mandamos la información de los datos del alumn@ o del profe avisamos a la dirección provincial, si es un contacto estrecho se queda en casa confinad@ 10 días. Cuando el contacto esta en infantil o en primero de primaria de confina la clase entera.

¿Cómo valoras el funcionamiento del centro durante lo que llevamos de curso?

De forma muy positiva por lo general, todas las personas han trabajado muy bien, una de las cualidades que tiene Marta nuestra directora, es que sabe delegar, y delega porque confía plenamente en las personas con las que trabaja. Resumiendo la pregunta que me has hecho el colegio está funcionando muy bien.

¿Tu trabajo ha sufrido muchos cambios respecto a otros cursos?

Yo realmente no tengo esa sensación de haber cambiado mucho, pero ahora soy más estricto con el protocolo.